

MACH

Talend als Partner

[7.5.2013] Der ERP-Anbieter MACH setzt beim Thema Daten- und Anwendungsintegration künftig auf die Technologie des Open-Source-Anbieters Talend.

Das Unternehmen MACH bietet mit seiner M2 ERP-Lösung ein vollständig integriertes, modulares System für alle Anforderungen der öffentlichen Verwaltungen. Bei Themen rund um Datenintegration setzt MACH als Gold-Partner künftig auf die Technologie der Firma Talend. "Unsere ERP-Lösung muss mit den unterschiedlichsten Anwendungen beim Kunden interagieren. Wir benötigen daher eine Technologie, die uns ein schnelles Reagieren auf Veränderungen sowohl in der Anwendungs- als auch der Schnittstellenlandschaft ermöglicht", erklärt Torben Hingst, Projektleiter Datenintegration bei MACH. "Mit Talend haben wir einen Partner gefunden, der diese Aspekte perfekt abdeckt. Besonders beeindruckt haben uns neben der Offenheit der Plattform die Vielzahl der Schnittstellen, die hohe Funktionalität bei gleichzeitig intuitiver Bedienung sowie der modulare Aufbau. Hinzu kommt, dass Talend vom Berater bis hin zum Support über lokale, deutschsprachige Ansprechpartner verfügt." (cs)

<http://www.mach.de>

<http://www.talend.com>

Stichwörter: Panorama, MACH AG, Talend, Kooperation

Quelle: www.kommune21.de